

わかしお

倉敷市立下津井東小学校

学校だより

令和3年6月24日第8号

あいさつ運動, ありがとうございます。

下津井東小学校の正門では、現在、毎朝7名の方があいさつ運動を行ってくださっています。正門に向かって右側には、〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん。正門に向かって左側には、〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さん、〇〇 〇〇さんが、毎朝子どもたちに朝のあいさつを呼び掛けてくださっています。長い方は、10年以上も続けておられるそうです。

先日、この方たちに、どんな気持ちであいさつ運動をしてくださっているのか、インタビューをしました。

- ・毎朝、子どもたちから元気もらっている。
- ・下津井東小学校の子どもたちの成長を見るのが楽しい。
- ・決まった時刻に起きるので、規則正しい生活習慣になっている。
- ・孫を見守っているような気持ちになる。
- ・最近子どもたちのあいさつがよくなってきているので、うれしい。

などのお言葉をいただきました。

雨の日も、暑い夏の日も、凍えるような冬の日も、毎日子どもたちの成長を見守ってくださっています。こんな方々に見守られながら、子どもたちは成長していくのですね。保護者の皆様と共に感謝したいと思います。子どもたちには、ぜひ、この方々の気持ちに応えるようなあいさつをしてほしいと願っています。

